

20.01.2026

## Notruf zum Ausprobieren

### Aktionstage in der DASA



Wie fühlt es sich an, in flammensicherer Kleidung zu arbeiten? Die Kinder testen es mal.

© Pia Hilburg

Korrekte Verhalten im Notfall oder die Fähigkeit zur Wiederbelebung können Leben retten. Anlässlich des Tags des Notrufs bietet die DASA Arbeitswelt Ausstellung im Rahmen der aktuellen Ausstellung „Feuer“ zwei Aktionstage an. Am 11. und 13. Februar, jeweils von 9 bis 13 Uhr, können Besucherinnen und Besucher in der DASA-Leitwarte einen Probe-Notruf absetzen. Am anderen Ende der Leitung melden sich zwei Profis aus der echten Leitstelle Dortmund. Sie erklären, worauf es bei einem fehlerfreien Notruf ankommt und beantworten Fragen rund um den Ablauf im Ernstfall.

Darüber hinaus zeigen Feuerwehrleute, welche Maßnahmen bei einer Reanimation wichtig sind. Wer möchte, kann an Trainingspuppen selbst üben, wie Wiederbelebung funktioniert. Ergänzend besteht die Möglichkeit, Feuerwehrkleidung anzuprobieren und typische Einsatzgeräte aus nächster Nähe kennenzulernen.

Eine Anmeldung ist nicht erforderlich. Der Zutritt ist im regulären DASA-Eintritt enthalten (für Kinder und Jugendliche bis einschließlich 18 Jahre kostenlos). Parallel ist die Ausstellung „Feuer“ über ihre Faszination und Gefahren geöffnet. Kooperationspartner ist die Feuerwehr Dortmund.